



06 juin 2013

Valais/Wallis 2015 : journée officielle du 7 août 2015
La population choisit deux idées pour agrémenter la journée officielle

(IVS).- Un appel à idées a été lancé auprès de la population en septembre 2012 via la plate-forme collaborative « i-Brain », en vue de la journée officielle du bicentenaire du Valais. Un Jury présidé par Martine Brunschwig Graf a proposé au Conseil d'Etat une présélection de huit idées. Elles ont été soumises à l'évaluation de la population, qui a retenu une journée de l'ouverture en Valais et un marché comme en l'an 1815.

La journée officielle de commémoration du bicentenaire de l'entrée du Valais dans la Confédération suisse se déroulera le vendredi 7 août 2015 à Sion. Cette journée sera agrémentée par deux événements issus de l'appel à idées lancé auprès de la population en septembre 2012 sur la plate-forme collaborative « i-Brain », développée par la HES-SO Valais/Wallis.

Pas moins de 94 idées ont été déposées sur la plate-forme. Huit d'entre elles ont été présélectionnées par le Jury et proposées au Gouvernement en mars dernier. Le Jury a estimé que le choix final devait revenir à la population. Les huit idées ont donc été remises en ligne pour évaluation en vue de ne retenir que les deux meilleures. Les deux idées ayant été le plus plébiscitées sont les suivantes :

- **Une journée de l'ouverture en Valais** : les musées, les curiosités, les commerces, les caves à vin, les ateliers, les restaurants, etc. du Canton ouvrent leur porte en cette journée officielle.
- **Un marché comme en l'an 1815** : organisation d'un marché comme en 1815 avec des produits d'antan.

Les auteurs des deux idées, Helmut Prediger et Ulrich Domke, se verront remettre un bon pour un séjour « bien-être » de deux jours en Valais.

La Chancellerie d'Etat mettra sur pied et présidera un comité pour l'organisation de la journée du 7 août 2015 ; elle intégrera ces deux idées dans son concept.

Le 7 août 2015, journée de commémoration, sera porteur de l'histoire et des traditions du Canton. Il s'inscrira aussi dans une vision d'avenir, afin de renforcer les liens entre les habitants, les communes, les districts, les régions, les cantons, la Confédération et le reste du monde.

Note aux rédactions : pour plus de renseignements, vous pouvez contacter : Jean-Michel Cina, chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire - 027 606 23 00

Philipp Spörri, chancelier et président du Comité d'organisation de la journée commémorative du 7 août 2015 - 027 606 21 12

